



**Congresista Mesías Guevara y el Premier Pedro Cateriano luego de la reunión con el Partido Acción Popular.**

## PRESENTACIÓN

En esta edición del boletín "Voz en Acción" damos a conocer la labor parlamentaria del congresista Mesías Guevara Amasifuen, destacando su presencia en temas trascendentales para el país y la Región Cajamarca.

Rescatamos la respuesta del Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería – Osinerning, quien envió un informe técnico, a pedido del congresista Mesías Guevara, sobre la problemática de los servicios eléctricos en las provincias de Jaén y San Ignacio (Cajamarca), Bagua, Uctubamba y Condorcanqui (Amazonas).

Destacamos la promulgación del Decreto Supremo N° 029-2015-PCM, mediante el cual se amplía el estado de emergencia en diversas localidades de Cajamarca, hecho que corresponde a una solicitud formal del legislador dirigida al Presidente del Consejo de Ministros Pedro Cateriano.

Finalmente resaltamos su presencia en los medios nacionales sobre temas nacionales y regionales.

### CONTENIDO

Vocación Democrática de AP

Informe

Convenio

Noticias

Misceláneas



## PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS SALUDA VOCACIÓN DEMOCRÁTICA DE ACCIÓN POPULAR

**Lima.-** El presidente del Consejo de Ministros, Pedro Cateriano Bellido, se reunió a inicios de abril con la dirigencia en pleno de Acción Popular (AP), como parte de la ronda de diálogos que inició con los líderes de diferentes fuerzas políticas del país, previo a la presentación del Gabinete Ministerial ante el pleno del Congreso de la República.

A su llegada al antiguo local de AP, ubicado en el Cercado de Lima y donde se realizó el encuentro, el jefe del Gabinete Ministerial fue recibido por el congresista y presidente de Acción Popular, Mesías Guevara, y otros dirigentes de este partido político, fundado por el extinto exmandatario Fernando Belaunde Terry.

La reunión duró una hora con 40 minutos y se realizó en privado. En ella también participaron los ministros de Economía y Finanzas, Alonso Segura, y de Justicia y Derechos Humanos, Gustavo Adrianzén. Por parte de AP estuvieron presentes su vicepresidenta Bertha Arroyo, los congresistas Víctor Andrés García Belaunde y Yonhy Lescano, así como los dirigentes Gastón Acurio Velarde, Javier Arias Stella, Pedro Morales, Edmundo del Águila Morote, Luis Enrique Gálvez, entre otros.

Al término del encuentro, el titular de la PCM indicó que en algunos temas tratados hubo consenso y en otros cada uno defendió sus puntos de vista.

“No sé hace cuántos años viene un presidente del Consejo de Ministros al local partidario a dialogar. Creo que el paso que hemos dado es importante; reiterarles nuestro agradecimiento y saludar la vocación democrática de Acción Popular, fiel a los ideales del arquitecto Fernando Belaunde Terry”, manifestó.

A su vez, Guevara sostuvo que la conversación fue larga y productiva y que se plantearon puntos de la agenda de manera democrática y transparente.

“Hoy se han planteado varios puntos, no solo lo relacionado con el crecimiento económico, también el tema de conflictos (sociales), el manejo de las pensiones, de las AFP, lo relacionado con la política laboral, la ciencia y tecnología, la descentralización”, detalló.

“Para nosotros hoy ha constituido una reunión de trabajo serena, tranquila y transparente, lo cual hace notar la madurez política de Acción Popular”, dijo Guevara, quien sostuvo que el hecho de que el presidente del Consejo de Ministros haya venido al local de AP “es una gran señal que la bancada no debería tener problemas para darle el voto de confianza”.

(Fuente: <http://www.pcm.aob.pe/2015/04/19475/>)

## MESÍAS GUEVARA Y JOSUÉ GUTIÉRREZ DEBATEN POR EVENTUAL ESCENARIO DE CIERRE DEL CONGRESO



**Lima.-**Los parlamentarios Mesías Guevara, de Acción Popular, y Josué Gutiérrez, del oficialismo, reiteraron las posturas de sus partidos sobre la solicitud de voto de confianza que hizo Pedro Cateriano y sobre un eventual escenario en el que el presidente Humala esté facultado para cerrar el Congreso, si la solicitud del ministro es rechazada.

### Consenso

En principio, ambos parlamentarios manifestaron su invocación para que todos los partidos políticos desarrollen en el Congreso un "debate alturado y de propuestas" y para que se deje de lado "el ruido político".

No obstante, reconocieron que en los últimos días, en lugar de mantenerse un clima de cordialidad entre las fuerzas parlamentarias, se dieron diversos enfrentamientos por denuncias políticas o de la prensa, como la revelación de la realización de viajes de fujimoristas con fines partidarios con pasajes pagados por el Legislativo.

### Discrepancia: Cierre del Congreso

En el marco de la propuesta de construir una agenda para permitir una transmisión democrática del poder al próximo régimen, Mesías Guevara consideró necesario dejar de enfocarse en posibles escenarios como aquel -precisó- que concluye en el cierre del Congreso.

"Debemos sentarnos a construir todas las fuerzas políticas una agenda consensuada para una transferencia democrática (del poder) al próximo periodo de Gobierno", dijo.

No obstante, Josué Gutiérrez incidió en que por Constitución, ante una segunda negación de confianza a un Gabinete Ministerial, no sería antidemocrático que el Presidente de la República cerrase el Legislativo. Finalmente, Guevara manifestó su discrepancia con el nacionalista y señaló que "hasta hoy (en el país) no se entiende la real dimensión que tiene el Congreso de la República, siempre está devaluado...Es importante que se sepa: las personas pasan pero las instituciones quedan".

(Fuente: <http://www.tvperu.gob.pe/informa/politica/mesias-guevara-josue-gutierrez-debaten-eventual-escenario-cierre-congreso>).

## OSINERMINING PRESENTA INFORME TECNICO SOBRE SERVICIOS ELECTRICOS EN EL NORORIENTE



**Lima.-** El Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería – Osinerming envió un informe técnico al Congresista Mesías Guevara quien, a pedido de autoridades y representantes de organizaciones de base, solicitó información sobre la problemática de los servicios eléctricos en las provincias de Jaén y San Ignacio (Cajamarca), Bagua, Uctubamba y Condorcanqui (Amazonas).

Entre las acciones de supervisión se encontró que la principal causa de las interrupciones frecuentes en el sistema eléctrico es principalmente por la falta de mantenimiento de sus redes, seguidas de interrupciones originadas por terceros y otras empresas eléctricas. En total han ocurrido unas 307 interrupciones durante el año 2014 y durante los meses de enero a febrero de 2015 en los sistemas eléctricos de Electro Oriente S.A de San Ignacio, Bagua – Jaén y Bagua-Jaén Rural.

La variación de tarifas a partir de setiembre del 2014, es a consecuencia de la transferencia de los sistemas eléctricos de Bagua – Jaén y San Ignacio a Electro Oriente. En el caso de los usuarios de Bagua- Jaén, Bagua – Jaén Rural, San Ignacio y SER San Ignacio los descuentos por el Fondo de Compensación Eléctrica - FOSE se encuentran entre el 12% y 62%, beneficiando a 41,630 que representan un 76% del total de usuarios.

Otra conclusión a la que se arriba es que las centrales de Electro Oriente S.A. ubicadas en las provincias de Jaén y San Ignacio (Cajamarca), Bagua, Uctubamba y Condorcanqui (Amazonas) no cubren la demanda de carga en horas punta, en los casos en que se produzcan interrupciones en el sistema interconectado.

En cuanto al maltrato a los usuarios, Electro Oriente S.A indica que no existen reclamos ingresados en sus libros de reclamaciones.

Por su parte, el Congresista Mesías Guevara manifestó que las empresas responsables de brindar los servicios de energía eléctrica deberán tomar en cuenta las observaciones hechas por el Organismo Supervisor de la Inversión en Energía y Minería para mejorar la calidad del servicio. “Estamos coordinando con los organismos reguladores para conseguir una mayor fiscalización de las empresas que brindan servicios públicos”, destacó.



## AMPLÍAN ESTADO DE EMERGENCIA EN LA REGION CAJAMARCA



**Lima.-** El congresista y presidente del Partido Acción Popular Mesías Guevara Amasifuen saludó la promulgación del Decreto Supremo N° 029-2015-PCM, mediante el cual se amplía el estado de emergencia en diversas localidades de Cajamarca, hecho que corresponde a una solicitud formal dirigida al Presidente del Consejo de Ministros Pedro Cateriano.

El Estado de Emergencia ha sido declarado en los distritos de La Encañada y San Juan (Cajamarca); Cortegana (Celendín); San Benito (Contumazá); Cujillo, Pimpingos, San Juan de Cutervo y San Andrés de Cutervo (Cutervo);

Anguía, Chalamarca, Chinguirip, Choropampa, Cochabamba, Conchán, Lajas, Paccha, Chota, Huambos, Chimban, Tacabamba, Querocoto, Llama, Miracosta, Pión, San Juan de Licupis y Tocmoche (Chota); Bambamarca y Hualgayoc (Hualgayoc); San Felipe, La Pirias, Huabal, Chontalí (Jaén); Namballe y San Ignacio (San Ignacio) Pedro Gálvez y Eduardo Villanueva (San Marcos) y el distrito de San Luis (San Pablo).

“Consideramos positiva la actuación del gobierno para afrontar los desastres naturales de mi Región. Reitero la necesidad de agotar todos los esfuerzos para brindar ayuda a las poblaciones que en estos momentos vienen atravesando una situación muy lamentable por las intensas lluvias”, explicó el legislador cajamarquino. Asimismo, lamentó que los planes de contingencia de las comunas locales no respondan a la demanda de los afectados.

Finalmente, Mesías Guevara también invocó a los alcaldes y autoridades regionales a continuar reportando las emergencias y necesidades al Instituto Nacional de Defensa Civil – INDECI, a fin de que llegue el apoyo de forma oportuna.

## SINEACE Y ODEC JAEN FIRMAN CONVENIO PARA MEJORAR CALIDAD EDUCATIVA

**Lima.-** Con la finalidad de mejorar la calidad educativa de estudiantes de la provincia de Jaén, el congresista Mesías Guevara Amasifuen, apoyó en la gestión para conseguir la firma del convenio marco de Cooperación Interinstitucional entre la Oficina Diocesana de Educación Católica de Jaén (ODEC-Jaén) y el Sistema Nacional de Evaluación, Acreditación y Certificación de la Calidad Educativa.

El convenio permitirá establecer relaciones formales de cooperación para el logro de metas, orientadas al beneficio nacional y desarrollo humano, procurando la ejecución de acciones conjuntas en materia de evaluación y acreditación de la gestión de instituciones educativas y de las carreras profesionales, así como el desarrollo de competencias.

El objetivo del convenio es establecer una alianza estratégica de cooperación entre la ODEC Jaén y el SINEACE para la promoción del proceso de acreditación de la calidad de las instituciones educativas asociadas de la ODEC Jaén, de Educación Básica, Técnico Productiva y Educación Superior; así como la certificación de competencias con la finalidad de fortalecer la formación del capital humano y contribuir a la competitividad.

Para el cumplimiento del convenio también se acordó establecer un comité coordinador integrado por cada una de las entidades mencionadas. Además, ambas instituciones acordaron elaborar Planes de Trabajo específicos.

El convenio tendrá una duración de tres años y el financiamiento se hará conforme a sus respectivos presupuestos, así como tendrán la posibilidad de gestionar apoyo financiero complementario de fuente pública y privada, nacional o internacional de acuerdo a las obligaciones que les toca asumir.

Por su parte el legislador acciopopulista añadió que es necesario que las instituciones educativas públicas y privadas se preocupen por conseguir un mejor rendimiento en el sector educativo. “La firma de convenios como el realizado por la ODEC – Jaén y el SINEACE son positivos porque tienen propósitos claros para mejorar la calidad educativa”, subrayó.



# MISCELANEAS

**El Comercio** POLITICA ECONOMIA OPINION LIMA PERU MUNDO

MARTES 21 DE ABRIL DEL 2015 | 17:59

## Mesías Guevara pide investigar a fujimoristas viajeros



Mesías Guevara consideró necesario que los seis congresistas viajeros asistan a la comisión, a fin de que explique qué tipo de labores de representación realizaron en la ciudad atiplánica. (Foto: Archivo El Comercio).

A través de un oficio dirigido al titular del grupo, Humberto Lay, Guevara indicó que las declaraciones que dio anoche Fujimori Higuchi, en el sentido, que fue ella quien les pidió a sus seguidores devolver el dinero gastado para los pasajes aéreos a Puno, "constituyen un nuevo elemento para evaluar" el inicio de proceso disciplinario.

También afirmó que la ausencia de Lay, quien solicitó la investigación, "no permitió que el referido pedido fuera sustentado ampliamente y en detalle".

Guevara consideró necesario que los seis congresistas viajeros asistan a la comisión, a fin de que explique qué tipo de labores de representación realizaron en la ciudad atiplánica.

Más temprano, Lay calificó de "inexplicable y vergonzoso" la decisión de la Comisión de Ética de no investigar a los fujimoristas que utilizaron dinero del Parlamento para costear su asistencia a una actividad proselitista de su partido.

**La Republica.pe** / Región Norte

SUSCRIBETE AL BOLETIN

POLITICA ECONOMIA SOCIEDAD DEPORTES ESPECTACULOS CHAMPONES L. MUNDO WIKILEAKS ED.IMPRESA REGIONALES MAS SECCIONES

TEMAS DEL DIA

Todo Norte

Miércoles, 29 de abril de 2015 | 4:30 am

## Mesías Guevara invoca una investigación a Gregorio Santos sin venganza política



**CRÍTICA.** Dejó entrever que Gobierno estaría detrás de encarcelamiento.

**Cajamarca.** El congresista Mesías Guevara Amasifúen se pronunció respecto a la prolongada situación de prisión preventiva que el gobernador regional electo de Cajamarca, Gregorio Santos Guerrero, cumple en el penal de Piedras Gordas, e invoca al fiscal a realizar investigación objetiva, respetando el debido proceso y no hacer una investigación por venganza política.

"No solo en el caso de Gregorio Santos se están tomando medidas extremas, sino en el de otras personas también estaría pasando lo mismo, hecho que se estaría haciendo una regla", precisó el parlamentario.

**CASO ÁNCASH**

De otro lado, reconoció que la impunidad es el mayor escollo que supera a la corrupción con el cual tiene que lidiar en la comisión que investiga las irregularidades en la región Áncash, durante la gestión del ex presidente regional César Álvarez.

Guevara afirmó que sigue trabajando y sesionando tres veces por semana en el caso "La Centralita", pues tienen el deseo de entregar el informe final en junio.

"Estamos enfrentándonos a dos redes: una de corrupción y otra de impunidad, donde lamentablemente hay malos jueces, malos fiscales, malos policías; es lo más difícil, algún día conversaremos en privado, qué se siente luchar contra la ley de impunidad, es más difícil que la red de corrupción", expresó melancólico.

Finalmente recomendó revisar el modelo minero del país, de lo contrario los conflictos sociales continuarán.

MESÍAS GUEVARA AMASIFUÉN  
CONGRESISTA  
CONGRESO REPÚBLICA

**PRESENTACIÓN DEL LIBRO:**

## Rumbo a la Inclusión Digital

20 mayo 2015  
6:30 pm.

**INGRESO LIBRE**

Lugar: Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República

MESÍAS GUEVARA AMASIFUÉN  
CONGRESISTA  
CONGRESO REPÚBLICA

## SISTEMA DE MATRIZ ENERGÉTICA: Retos y Posibilidades



27 mayo 2015  
6:30 pm.

LUGAR: Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea, Palacio Legislativo del Congreso de la República

**INGRESO LIBRE**  
Informes e inscripciones: 3117777 anexo 4665  
Email: ahuaman39@gmail.com








**Web:**  
[www.congreso.gob.pe/congresista/2011/mquevara.htm](http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/mquevara.htm)

<https://www.facebook.com/MesiasGuevaraAmasifuen?ref=hl>

<http://www.facebook.com/MesiasGuevara>

<https://twitter.com/#!/MesiasGuevara>

<http://www.youtube.com/user/MESIASELCONGRESISTA?feature=guide>

[mesias.guevara@gmail.com](mailto:mesias.guevara@gmail.com)

<http://pensamientotenz.blogspot.com>

**Edificio Valentín Paniagua Corazao, Jr Carabaya 341, Of. 109 – Mezanine. Telefono: 311 - 7486**

**PROXIMOS EVENTOS**  
Informes e Inscripciones:  
[ahuaman39@gmail.com](mailto:ahuaman39@gmail.com)